

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax491-0858

ロータリー:変化をもたらす

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2017年11月9日
第3311回例会

プログラム

卓話

栗田秀之氏

(中日新聞社一宮総局長)

テーマ「ドラゴンズはどこへ？」

国 歌「君が代」
ロータリーソング「奉仕の理想」

会員誕生日おめでとう

浅井貴裕君(11月11日) 森 保彦君(11月14日)
木下和也君(11月14日) 墨 芳郎君(11月16日)
中神貴久君(11月19日) 關戸 潔君(11月20日)
滝 善藏君(11月20日) 梅谷朋志君(11月26日)
則竹伸也君(11月29日)

会員夫人誕生日おめでとう

磯部 茂君夫人満智子様 (11月 8日)
二ノ宮道彦君夫人志のぶ様 (11月15日)
森島勝美君夫人陽子様 (11月15日)
西岡隆夫君夫人恭代様 (11月24日)

結婚記念日おめでとう

青山佳裕君(11月 3日) 光寄賢一君(11月 6日)
伊藤幸一君(11月 9日) 青木俊憲君(11月11日)
榎原 讓君(11月12日) 山田一仁君(11月18日)
杉山義幸君(11月22日) 中神貴久君(11月23日)
村川文穂君(11月24日) 中神 優君(11月24日)
猪子誠兒君(11月26日)

第3309回例会の記録 2017年10月26日(木)

会長挨拶

こんにちは！照光愛育園のみなさんとレゴランドへの行事を来週迎え、185名の出席が得られました。ありがとうございます。天気になるよう願います。

今日は、「一宮さん」全国一宮の地名を持つ町や集落。…手まり歌ですが「一番初めは一宮、二は日光東照宮、三は讃岐の金毘羅さん、四は信濃の善光寺…」一宮の由来は地域でもっとも主要な神社から始まり、その地方に古くからの信仰の神社が第一の宮になったように思います。

次回の予定

- 11/16 卓話 土屋一寿氏(ソムリエ)
- 11/23 休会 勤労感謝の日
- 11/30 卓話 常子・イップ氏

一宮

題字 PG 安野謙次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	青山 佳裕	幹事	山口 元彦
幹事	関戸 徹	副会長	船橋 正員
会長エレクト	榎原 譲	会報委員長	渡邊 肇

新会員紹介



氏名	新 実 努 君
職業分類	商業銀行
勤務先	株式会社十六銀行一宮支店
役職名	支店長兼尾張ブロック長
生年月日	昭和40年10月 8日
紹介者	豊島 半七 君

一国の中に2社・4社と「われこそが一宮だ！」あるところもありますが数は定かでない。58社3島であったり、68社2島へ増えたり、このうち約一割以上の一宮が富士山と出雲を結ぶ北緯35度21分付近の緯度線付近に東西一列に並んでいます。「真清田神社」もその一つになります。(北緯35度17分29.53秒)

委員会報告

出席報告

委員	石黒敬康
現在の会員数	106名
本日のビジター	0名
本日の出席数	63名
他クラブ出席数	17名
本日の出席率	75.47%
前々回の出席率	97.83%

ニコボックス

☆ 角田誠治君

1年3ヶ月と短い間でしたが大変お世話になりました。歴史と伝統ある一宮ロータリークラブで活動できましたことに感謝致します。ありがとうございました。

☆ 猪子誠兒君

10月17日に行われました西尾張分区ゴルフコンペにて、ガバナー補佐賞を運よく頂いた喜びで。

☆ 佐々憲一君

先日のIRG会ゴルフコンペ白組におきまして。メンバーに恵まれ幸運にも優勝させて頂きました。本当にありがとうございました。

☆ 村手 誠君

本日の卓話講師として玉腰佳弘さんをお招きできました喜びで。「一宮と私が見てきた芸能界」をテーマにお話しいただきます。

☆ 青山佳裕君 関戸 徹君

本日の卓話で、地元一宮のご出身・役者・ナレーターとして ICC テレビでもご活躍中の玉腰佳弘さんのお話を聞ける喜びで！！

***** プログラム *****

卓話

玉腰佳弘氏

(一宮出身役者・ナレーター)

テーマ「一宮市と私が見えてきた芸能界」



みなさんはじめまして、「玉腰佳弘」です。今日こうしてみなさんの前にやってきたのは、実は私と一宮市がとても深く関係しているからであります。まずは私のプロフィールを紹介します。

生まれも・育ちも一宮市赤見、45年間住んでおりますし、なんと現在家を建て替え中。これからも一宮市に住み続けるであろう生粋の一宮っ子でございます。私の職業は、いわゆるタレントになります。名古屋にあります「巣山プロダクション」に所属して、司会や役者・ナレーター、極々まれにモデルとしてCMなどにも出演させていただいております。

もしかしたら知つてみえる方もいるかも知れませんが、一宮市のケーブルテレビ、ICCの情報番組「いちのみや TV」の司会を長年務めさせていただいております。そして毎年一宮七夕まつりの生中継や、今年からは、一宮市営球場で開催される、夏の高校野球の実況アナウンサーとしてもデビューさせていただきました。また、CBCテレビで毎週土曜日の朝に生放送されている「花咲かタイムズ」の推しタビコーナーのナレーターも担当させていただいております。

なぜ私がこのような職業についたかといいますと、大学時代に演劇サークルに入ったのがきっかけです。大学時代は、勉強もそこそこにお芝居の世界にのめりこんでおりました。そしていつしか、なんとかお芝居で、役者として食つていけないかと思った私は、同じ夢を持った仲間と劇団を立ち上げて名古屋で活動を始めたわけです。

しかし劇団を運営していくのは大変で、お金と時間ばかりがかかってきました。正直に言えば、第1回目の公演が終わったときにはすでに、「これで食ついくのは難しい…」と、感じていなかつたかといえばウソになります。しかし、夢を捨て切れずに劇団活動を続けていった時に、現在所属している「巣山プロダクション」の現会長の目にとまり、お芝居の経験を生かしてタレントをやってみないか?と、誘われたのが、きっかけになります。

劇団としては難しいけど、一役者としてなら、もしかしたら食つていけるのでは?と思った私は、巣山プロで活動を開始したのですが…これもやっぱり簡単な事ではありませんでした。忘れもしない初仕事の事です。当時CBCでは昼のドラマを制作しておりました。その撮影にエキストラとして参加することになったのです。

主演は「浅香唯さん」シーンは浅香さんがお母さん役で、その子供が通う学校での、授業参観のシーンでした。私は、その他大勢のお父さんお母さん役だったのですが、初仕事で、しかも「スケ番刑事」を観て育った世代の私はメチャクチャ張り切りました。何と浅香さんのすぐとなりに立とうとしたのです。が

しかし、当時20代だった私は、監督から「あのお父さん役若すぎるな…もっと外側で…もっと外側で」と、ついには一番外側に並ぶことになってしまったのです。そして結果は…浅香さんから数人しか画面には映っていませんでした…

こうして芸能界の洗礼をいきなりあびた私は、どうやったら画面に映ることができるのか?もっと言えば、この世界で生き残るためににはどうしたらいいのか?真剣に考えるようになったのです。自分だけの考えではだめだ、何をこの場では求められているのか?とびっきりの笑顔が必要なのか?それとも穏やかな笑顔が必要なのか?まだまだその答えを求めて、精進中であります。そして今の私がこうしてタレント業としてなりたっているのは、何と言っても一宮市のお陰だと思います。と言うのも、一宮市で番組をやりはじめて気付いたのですが、物事を自分の言葉として伝えたい時に、実際に行ったことがある、経験した事があると、説得力がまるで違います。それに気付かせてくれたのが、いちのみやTVでもよくでてくる、一宮七夕祭りであり138タワーパークでした。とかくネット依存の現代、調べればなんでも情報が出てくるありがたい世の中なのですが、できれば、みなさんに説得力のある本当の言葉でお伝えしていきたい。さらに欲張って、もっと楽しくお伝えできればいいなあとCBCの花咲かタイムズのナレーションも読んでいますので、ぜひ土曜日の朝に確認してみて下さい。

最後は宣伝になってしましましたが、役者・ナレーターに定年がありません。その歳にならないと出せない味が必ずあります。現在45歳ですが、これからまだ伸びしろだらけだと信じて頑張りますので、応援のほどよろしくお願ひします。

第3310回例会の記録

2017年11月3日(金)

地区補助金申請事業 レゴランド

児童養護施設『一宮照光愛育園』で暮らす子供達との交流会として会員・家族・総勢185名が、バス三台に分乗して東山ガーデンで昼食後、レゴランドで楽しいひと時を過ごしました。

